
 

RESUMEN DEL PLENO ORDINARIO DE 8 DE SEPTIEMBRE DE 2022 

1. Aprobación, si procede del acta de la sesión anterior con fecha 9 de junio de 2022 

Votación: Aprobado por unanimidad  2PP  2 L’alternativa  2 (no adscritos) 

 

2. Aprobación, si procede, pago a justificar. 

Pago a justificar de 256,12€ revisión del coche de la Entidad Local  

 Votación: a favor 2PP  2 L’alternativa  1 J. Ferrer 1 Abstención de Oscar Torrado  

 

3. Aprobación, si procede fiestas locales. 

Fechas de las fiestas locales  17 de abril y 7 de diciembre de 2023  

Votación: Aprobado por unanimidad  2PP  2 L’alternativa  2 (no adscritos) 

 

4. Aprobación, si procede cuanta general del presupuesto de esta entidad 2021. 

Votación: Aprobado por unanimidad  2PP  2 L’alternativa  2 (no adscritos) 

 

5. Aprobación, si procede, expediente de modificación de créditos. 

Modificación de crédito de 51.921,04 € de los fondos de la Diputación para la inversión 

de accesibilidad de la Avda. Adolfo Suarez y de las  calles Tramontana a Ferrer 

Cardona. Votación: Aprobado por unanimidad  2PP  2 L’alternativa  2 (no adscritos) 

 

6. Dar cuentas de la información de morosidad, periodo medio de pago y ejecución 

presupuestaria del segundo trimestre de 2022. 

Votación: Aprobado por unanimidad  2PP  2 L’alternativa  2 (no adscritos) 

 

 

7. Dar cuentas de las resoluciones de la Presidencia. 

Resolución 682  Pago de 102,85€  Mantenimiento cámara de vigilancia mes de Julio y 102,85€ 

mes de Agosto. 

L’alternativa: ¿Se ha instalado una cámara de vigilancia? ¿Dónde? 

Alcalde: Se ha instalado una cámara en el club náutico para promoción turística, pero no está 

todavía operativa por dificultades técnicas, pero nos han garantizado que pronto estará. 

Resolución 659   Prórroga forzosa de la limpieza de las dependencias del colegio público 

L’alternativa: Ya témenos  varias prorrogas forzosas por no haberse licitado, la de recogida de 

basura y limpieza viaria, casi dos años  y ahora la de limpieza de las dependencias del colegio 

¿qué es lo que sucede con estas gestiones?   

Alcalde: Pues que nos falta personal y que hemos estado volcados en la apertura de la  escuela 

infantil, a partir de ahora nos dedicaremos a estas licitaciones y a la del casino. 



 

L’alternativa: La de mantenimiento y  limpieza de las playas también se ha prorrogado 8 meses 

más.      Alcalde: Si pero esa prorroga ya estaba prevista en la licitación.  

Resolución 601   Factura Vicente Marzal 2.657,10€ de mantenimiento de dominios y de 

“Hosting” de El Perelló a Casa 

L’alternativa: Nos parece abusivo que se pague esta cantidad por el mantenimiento de 

dominios y no entendemos que es el concepto de “Hosting” que se refleja. 

Alcalde: Yo no entiendo y no sé lo que cuesta un dominio ni lo que es “Hosting” pero le 

preguntaremos a la empresa y le contestaremos   

Resolución 526  Factura de Vicente Marzal de  4.407,82 € en 16 trofeos I Gala del tomate, 

3.362,59€  Soportes Gala del Tomate,  3.657,70€  Diseño de los soportes de la Gala del Tomate  

L’alternativa: Estamos apreciando que Vicente Marzal esta facturando un importe importante 

a la entidad local. Entre las facturas de la resolución 601 y la 526  ya lleva  14.084,51€   

Alcalde: Es nuestra empresa de confianza y lo hace bien. 

L’alternativa: Se podía contrastar precios con otras empresas pues creemos que estos precios 

son elevados.  

 RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

Pregunta 1.- L’alternativa: ¿La obras de reparación de las Torres del cine cuando se van a 
ejecutar? 
 
Alcalde: Las vamos a realizar ya, para evitar tener goteras  ahora cuando comiencen las lluvias. 

Pregunta 2.-L’alternativa: Uno de los tensores de la pasarela esta todo oxidado y  ya varios 

vecinos han advertido de su deterioro ¿cuándo piensan actuar y repararlo?  

Alcalde: El mantenimiento de la pasarela no es nuestro es de Sueca y ya hemos dado parte al 

Ayuntamiento de Sueca. 

Pregunta 3.- L’alternativa: ¿Por qué el Ayuntamiento ha  realizado  obras durante los meses de 

julio y agosto?  y  ¿ Por qué se han estado  incumpliendo las ordenanzas municipales? 

Alcalde: Porque ya estaban previstas y en las pocas veces que se ha incumplido los horarios se 

le ha avisado  a la empresa y esta ha dejado de  trabajar en esos horarios. 

Pregunta 4.- L’alternativa: Los vecinos se han quejado que los informadores que vigilaban la 

entrada a las calles cortadas de la zona peatonal estaban todos en la Avd. Sucronense y no uno 

en cada Avda. como dijo Ud.  Esta falta de informadores en estas dos Avdas. hizo que se 

quitaran las vallas sin ningún control. ¿Por qué no se ha cumplido lo dicho a los vecinos?   

Alcalde: El corte de las calles ha sido todo un éxito y nosotros no hemos recibido ninguna queja 

y fue la empresa  la que nos dijo que era mejor que estuvieran los tres informadores en la 

Avda. Sucronense. 



 

Pregunta  5.- L’alternativa: Se han quitado los aparatos de gimnasia que habían junto a la 

terraza del casino. Las personas que lo utilizaban nos han pedido que les preguntemos el 

porqué los han quitado y si van a volver a ponerlos. 

Alcalde: Habían 4 máquinas, dos de ellas están rotas y las otras dos se reubicarán en el parque  

de barras que está en la Avda. Adolfo Suarez. 

Pregunta 6.- L’alternativa: Tiene Ud. prevista alguna actuación para las inundaciones que se 

vienen produciendo  en el Socarrat en época de lluvias.   

Alcalde: No tenemos prevista ninguna actuación.  

Pregunta 7.- L’alternativa: En el pleno anterior nos dijo, a petición de L’alternativa, que se 

pondría en contacto con la comunidad de las Tres Torres para trasladarles el problema que se 

genera en los dos pasajes  laterales de  la urbanización cuando llueve.   

L’alternativa: ¿Ya se ha puesto en contacto con la comunidad? 

 Alcalde: Si        L’alternativa: ¿por qué cauces se ha puesto en contacto? 

Alcalde: Como siempre comunicándoselo al administrador electrónicamente como otras veces.  

L’alternativa: Pues siento decirle que ayer hable con el administrador de las Tres Torres y este 

no tiene ninguna notificación del ayuntamiento sobre este tema.  

Alcalde: Pues se le abra olvidado a la persona que le dije que lo mandara. 

Pregunta 8  L’alternativa: En las aceras  de  las calles Arquitecto Lavernia, Ramón LLull y  Vía 

Sucronense hay  muchas baldosas sueltas  ¿Cuando tienen previsto arreglarlas?  

Alcalde: Ya hemos hablado con la empresa para que miren cuantas baldosas hay sueltas y que 

lo arreglen.  

Ruego 1.- L’alternativa: En el jardín del Socarrat a la altura de los juegos infantiles y encima de 

uno del los setos hay una manguera suelta que utilizan los jardineros para recargar agua.  Al 

parecer hay personas que abren la llave y utilizan el agua para limpiar el coche. Rogamos se 

ponga una tapa con llave para que el uso de esta manguera sea solo para las personas 

autorizadas.   

Alcalde: Lo miraremos  

Ruego 2.-  Problemática de la regresión de nuestra playa  

L’alternativa: Recordarle que  L’alternativa ha registrado en la ELM de El Perelló  un escrito en 

el que le manifestamos que continuamos estando a disposición de Ud. y de la concejal de 

playas Amparo Fernández para trabajar todos juntos en cualquier reivindicación, acto, 

manifestación, reunión o acción que se lleve a cabo con respecto a la problemática de 

regresión generada en nuestras playas, tanto desde el ámbito oficial como en el social o 

vecinal. 

Alcalde: No se preocupe que les mantendremos informados.  


